



Communiqué

Le Musée historique Lausanne distingué pour sa qualité muséale et architecturale

Le Musée historique Lausanne est nommé pour l'*European Museum of the Year Award 2020* qui aura lieu du 29 avril au 2 mai 2020 à Cardiff au Pays de Galles. Il a également été récompensé le 28 octobre dernier du *1^{er} Prix de l'Immobilier 2019*, catégorie Rénovation décerné par le magazine Bilan.

L'*European Museum Forum* décerne chaque année le *European Museum of the Year Award (EMYA)* à une institution récemment rénovée ou construite. Depuis sa création en 1977, ce prix a déjà récompensé 24 musées suisses et agit comme un label de qualité. Les critères du jury se fondent sur l'expérience de la visite, les formes de diffusion des contenus et la qualité des services au terme d'un processus de sélection en deux temps. Composée d'une visite et d'une présentation sur dossier, cette sélection permet au jury de mesurer l'implication du musée candidat dans sa vision du service au public, les innovations qu'il met en œuvre pour mener sa mission et son ancrage européen. Le dossier doit également faire état de l'usage des nouvelles technologies au service de la transmission du savoir. Enfin, l'institution doit faire preuve de son respect de l'environnement et se montrer soucieuse de la communauté dans laquelle elle s'inscrit en développant des actions de médiation dédiées.

Suite à ce processus, le jury du *EMYA 2020* s'est réuni du 21 au 23 novembre dernier à Portimao au Portugal et a sélectionné le Musée historique Lausanne (MHL) parmi les candidats en lice. Le choix du gagnant aura lieu au Pays de Galles, à Cardiff, au cours de la conférence annuelle de l'*European Museum Forum* du 29 avril au 2 mai 2020. Les musées nommés y présenteront leurs institutions respectives, présentations à l'issue desquelles le gagnant sera connu.

Parallèlement, le Musée historique Lausanne s'est également distingué par la qualité de son architecture. Le 28 octobre dernier, un jury composé de professionnels de l'immobilier et de l'architecture a attribué le *1^{er} Prix de l'Immobilier 2019, catégorie Rénovation* à *Brauen Wälchli Architectes*, pour leur travail de rénovation réalisé au MHL.

Ce prix salue la cohérence rendue à ce lieu hétérogène qui a connu entre le X^e et le XX^e une série de reconstructions et de réaffectations en tout genre. Le jury a particulièrement apprécié la prise en compte de la muséologie dans la conception du projet de rénovation. La mise à nu du bâtiment a permis une réécriture harmonieuse de l'espace, jusqu'à la façade dont le décor floral est une transposition à l'extérieur d'une peinture murale visible à l'intérieur, dans une des salles d'exposition.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Grégoire Junod, syndic de Lausanne, 021 315 22 01**
- **Laurent Golay, directeur du Musée historique Lausanne, 021 315 41 01**

Lausanne, 12 décembre 2019